
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº557/2022
 

Requer informações acerca das políticas 

públicas  a  serem  implantadas  no  

Município  de Santa Bárbara d´Oeste, 

visando integrar os serviços de avaliação, 

diagnóstico e acompanhamento terapêutico 

à criança com Transtorno do Espectro 

Autista (TEA) e seus familiares.

Senhor Presidente,

 Senhoras Vereadoras, 

Senhores Vereadores, 

Considerando o  disposto  na  Lei  Federal  nº  12.764/12,  sobre  a  Politica  Nacional 

de  Proteção  dos  Direitos  da  Pessoa  com  Transtorno  do  Espectro  Autista,  que  

estabelece  as diretrizes para garantia, proteção e ampliação do direito para um atendimento 

multiprofissional, com diagnóstico precoce, para que tenham uma vida digna, com segurança e 

lazer em espaços multidisciplinares que respeitem as peculiaridades de aprendizagem deste 

grupo;.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 

seguintes informações:

1ª)  Existe  por  parte  do  Poder  Executivo,  o  interesse  em  implementar  ações  e  

diretrizes para  a  construção  de  um  Plano  Municipal  de  atendimento  e  apoio  para  as  

pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA) e seus familiares no município de Santa 

Bárbara d´Oeste? Se sim, especificar através de relatório pormenorizado. Se não, por quê?

            2ª) Existe  por  parte  do  Poder  Executivo  o  interesse  em  viabilizar  uma  política  

pública para  ser  desenvolvida  no  âmbito  multisetorial,  em  parceria  com  outras  secretarias 
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municipais,  a  citar:  Saúde,  Educação,  Assistência  Social, Secretaria de Esporte e Cultura e 

Turismo visando promover atendimentos de maneira integrada as peculiaridades deste grupo? 

Se sim, quais ações?

            3ª) Quais  são  os  valores  do  repasse  realizado  pelo  SUS  ao  Município  referente  

aos atendimentos  de  saúde  prestados  pela  APAE  em  2021  e  2022?  Informar  valores  e 

datas dos repasses.

              4ª) Quantos  atendimentos  são  realizados  mensalmente  via  SUS  em  2021  e  

2022?  Existe fila de espera?  Encaminhar  relatório pormenorizado  com  número  de  pessoas  

na  fila (caso houver) e com as datas dos atendimentos realizados no período.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de  junho de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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